

白熱したビーチバレー大会

町村合併60周年記念 第4回海峽横綱ビーチバレー大会



▲白熱した試合の様子

8月2日（日）、町村合併60周年記念第4回海峽横綱ビーチバレー大会が昨年の8チームを大きく上回る15チームが参加し、白熱した試合を繰り広げました。

当日は、天候に恵まれませんでした。参加チームの皆さんは、天候に負けず試合を楽しんでいました。

結果は、下記のとおりです。

- 優勝 天真爛漫（函館市）
- 準優勝 samurai 北海道（札幌市）
- 第3位 波乱万丈（函館市）
- 第3位 red line（七飯町）

30名の新成人を祝いました

平成27年度 福島町成人式



▲成人式での集合写真の様子

8月13日（木）、福島大神宮本殿（常磐井武典宮司）で成人式実行委員会主催の「成人祭」、8月14日（金）、福祉センターで町教育委員会主催の「成人式」が行われました。

成人式には、30名の新成人が出席し、祝辞や祝電をいただきました。

今年の成人式では、北海道日本ハムファイターズ2015年福島町応援大使の「飯山裕志選手」と「谷口雄也選手」からメッセージ映像が届いており、新成人をお祝いしてくれました。
[16ページの生涯学習コーナーに関連記事を掲載しています。]

交通安全をお願いします

九重部屋力士と福島小学校児童会等で街頭キャンペーン



▲交通安全街頭キャンペーンの様子

8月19日（水）、松前警察署福島交番前の国道で、九重部屋力士と福島小学校児童会、松前警察署、町交通安全指導員による交通安全街頭キャンペーンを行いました。

当日は、松前警察署のご協力をいただき、通行中の自動車を誘導していただき、交通安全のお願いをしました。

停車する自動車の運転手の方は、力士による「交通安全をお願いします」という街頭啓発に、少し驚きながらも、皆さん「わかりました」と笑顔で応えてくれました。

自動車を運転する皆さん、今後とも交通安全をお願い致します。